

はじめまして

全国バス学習研究会会長 堀場正美

昨年度、東京都で第31回全国バス学習研究大会が開催されました。様々な制約と諸条件の中、東京都青梅市立第一中学校のご協力で、すばらしい成果をあげることができました。これも東京都バス学習研究会事務局並びに全国の会員の皆様のおかげと心から厚くお礼申し上げます。中でも、今日的な教育課題に積極的に取り組んでおられる先生方の研究内容の深さや活発な協議が印象的で、私自身学ぶことが多い大会でした。

さて、この大会で平成12年度の全国バス学習研究会の会長を仰せつかり、大変困惑しております。浅学、非力な自分にその任が務まるかどうか自信はありません。

バス学習は、人間関係を教育の基盤とする学習指導理論として世に認められていることは周知の事実です。私は教育のライフワークとして大いに勉強させていただくのは吝かではありませんが、会の維持・運営の仕事については些か不安な心境です。

しかし、お引き受けしたからには一生懸命頑張って会を守り立てていきたいと思っておりますので、皆様の絶大なるご指導、ご助力、ご協力をお願いします。

平成11年度

全国バス学習研究会役員会報告

去る、2月12日に全国バス学習研究会の役員会が愛知県のルブラ王山で開催され、下記の内容についてご協議いただきました。会員の皆様にお知らせいたします。

記

- 1 平成11年度事業報告
- 2 平成11年度会計報告
- 3 平成12年度事業計画
- 4 全国バス学習研究会会則
- 5 平成12年度役員について
- 6 第31回全国バス学習研究会報告
- 7 その他

(詳細は別紙をご参照ください)

■図書コーナー■

- ☆ バス学習の研究
杉江修治 著 風間書房
- ☆ バス学習のめざすもの 塩田芳久 著
石田勢津子・杉江修治 編 揺籃社
- ☆ オーストラリアの小学校
石田裕久・石田勢津子 著 揺籃社

◇事務局より◇

会員の方々の「研究情報」「雑感」等、「会報」の原稿を随時募集しておりますので、是非、事務局までお寄せくださいますようお願いいたします。